
Descarta Ebpand perder el tiempo
en dimes y diretes con la Conagua

El jefe de gobierno del Distrito Fede
ral Marcelo Ebrard aseguró ayer que
su administración no perderá el
tiempo en dimes y diretes ni firmará
un acuerdo con la Comisión Nacio
nal del Agua Conagua
TVas los señalamientos de la Cona
gua sobre los acuerdos del fideico
miso 1928 consideró que el conve
nio propuesto por este organismo fe
deral no incorpora el tema de abasto
de agua y se concentra sólo en le tra
tamiento del líquido y el drenaje por
lo tanto el gobierno de la ciudad no
está dispuesto a firmar ese acuerdo
No vamosa perder el tíempo no nos

interesado es el propósito sí estamos
hablando con el Gobierno federal
pero Conagua no es el Gobierno fe
deral expresó
El jefe de gobierno capitalino condi
cionó la firma del Fideicomiso 1928
para la realización de obras hidráuli
cas a la inclusión de proyectos de
drenaje abastecimiento y tratamien
to para lo que se requieren 49 mil mi
llones de pesos
Ebrard Casaubon destacó que la pro
puesta del Gobierno del Distrito Federal
es integral por lo que se pretende lograr
un acuerdo queinduya los tres rubros y
sea justo para la ciudad en términos fi
nancieros

Consideró necesario invertir de inmedia
to en drenaje abastecimiento y trata
miento no sólo en el Distrito Federal sino
en el valle de México poique esas obras
se han pospuesto en varias ocasiones
Respecto al drenaje expuso que se tiene
un avance de casi 80 por ciento ya que
se trabaja en él Emisor Central así como
en interceptores además de que está por
iniciar la construcción del Túnel Emisor
Oriente
Las obras para tratamiento registran un
avance de 40 por ciento hay un plantea
miento de la Conagua de construir una
gran planta en la que aún no está claro

cómo será el financiamiento pero hasta
el momento no hay un acuerdo destacó
El abastecimiento de agua el de mayor
retraso presenta sólo 10 por ciento de
avance por lo que urgió a acelerar el pa
sa El jefe de Gobierno del Distrito Fede
ral aseguró que su administración respal
da reducir el consumo sustituir la red lo
más que se pueda e invertir pero dijo
que eso no es suficiente porque se de
ben hacer obras para el abastecimiento
en el valle de México
Aclaró que de llegarse a un acuerdo que
incluya los tres rubros el Gobierno del
Distrito Federal aportará recursos de ma
nera justa al igual que los gobiernos fe
deral y del estado de México
El mandatario capitalino confió en^que
ello se logre porque negocian directa
mente con el Gobierno federal y no con
la Conagua porque a esta le toca aten
der sólo una parte del problema pero
hay otras inversiones que no dependen
de ella
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